

Zeitschrift: Le pays du dimanche
Herausgeber: Le pays du dimanche
Band: [6] (1903)
Heft: 50

Artikel: Devinette
Autor: [s.n.]
DOI: <https://doi.org/10.5169/seals-253289>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 19.05.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Recettes et Conseils

Pour guérir le hoquet — Est-il rien qui soit plus ennuyeux que le hoquet? Pour faire cesser cette chose insupportable, quand elle n'est pas le symptôme d'une maladie plus ou moins grave, les moyens sont nombreux. Parlons tout de suite du plus répandu. On entend souvent dire par des gens affectés du hoquet qu'il est facile de les en débarrasser en les effrayant brusquement. C'est un procédé particulièrement dangereux, car il peut provoquer des accidents graves.

Voici des façons bien plus simples de faire disparaître le hoquet: Il suffit soit de boire de l'eau très fraîche, avec lenteur et à longs traits, soit de retenir le plus longtemps possible sa respiration en se bouchant simultanément les deux oreilles, la tête étant un peu en arrière, soit de se gargariser avec de l'eau fortement vinaigrée, ou encore de provoquer l'éternuement, ou de tenir longtemps les mains dans l'eau chaude, ou enfin de mâcher et d'avaler de la semence d'anis.



FAITS DIVERS

Village original. — Le village le plus curieux d'Europe, et peut-être du monde entier, est celui de Carracross, situé dans un îlot de la côte occidentale de l'Irlande.

Il se compose, en fait de maisons, de dix-sept coques de navires jetées sur la côte par les tempêtes de l'Atlantique et traînées dans l'intérieur de l'île par les habitants. L'une de ces «maisons» date, paraît-il, de 1740.

Le seul immeuble de Carracross qui ne soit pas un ancien bateau est la maison du curé. Encore a-t-il été construit avec des troncs d'arbres apportés par le Gulf Stream.

Cet îlot désolé, constamment balayé par des vents si violents qu'un arbre, s'il pouvait y pousser, n'y pourrait tenir debout, présente une autre particularité très curieuse: les clôtures des champs de pommes de terre sont faites de bois précieux apportés par le courant, et il n'est pas rare d'y voir une auge à cochons taillée dans un bloc massif d'acajou.

* * *

Le lait pétrifié. — M. Hughes, consul des Etats-Unis à Cobourg, vient d'envoyer au département du commerce, à Washington, un rapport sur une curieuse invention qui vient d'être faite en Allemagne. Un chimiste a trouvé un procédé pour solidifier le lait à tel point que la matière ainsi préparée peut servir à la fabrication de divers articles.

Une maison de Hambourg a exposé des peignes, des porte-cigarettes, des dominos, etc., en «galalith», comme on appelle le lait pétrifié.

Le consul a joint à son rapport tout un jeu d'échecs en «galalith».

La nouvelle matière offre un grand avantage sur le celluloïd: elle prend difficilement feu et n'a aucune odeur.

* * *

L'argent dans l'Inde. — Depuis des siècles, de grandes quantités d'argent sont tirées de la circulation du monde entier pour être emportées dans l'Inde, où elles disparaissent sans retour, comme des cailloux dans un gouffre.

On assure que dans le cours des vingt-cinq dernières années seulement, 550,000,000 dollars (près de trois milliards de francs) ont pris ce chemin, et que 450,000,000 de dollars n'en sont plus revenus.

De tous temps, les rois asiatiques, les rajahs et certaines castes, les «parsis», par exemple, ont accumulé des richesses immenses; mais, ce qui est moins connu, c'est que d'énormes trésors métalliques sont journellement enfouis dans le sol par ces populations fanatiques, sans autre but que d'enrichir la terre de leurs dieux et de leurs ancêtres.

Un jour viendra où le territoire hindou sera aussi fertile en argent monnayé que l'est celui de la Californie en or natif.

* * *

Le bracelet du roi. — Au cours du voyage du roi Edouard VII en Irlande, on a remarqué qu'il avait au poignet gauche un bracelet d'or.

Ce bracelet, que ce monarque se plaît à porter depuis des années, n'est autre que celui qui ornait le poignet de l'infortuné empereur du Mexique, Maximilien, au moment où celui-ci tomba sous les balles des soldats de la Révolution.



PENSÉE

La véritable éloquence consiste à dire tout ce qu'il faut et à ne dire que ce qu'il faut.

L'ESPRIT DES AUTRES



Piquant. — Eh bien! Monsieur le baron, ne pouvez-vous pas vous décider à faire une partie de lawn-tennis?

— Non, jamais. Je ne connais pas de jeu abrutissant l'esprit plus que celui-là.

— Croyez-vous donc devoir craindre quelque chose?



DEVINETTE



Où est la troisième grenouille?

Editeur-Imprimeur: G. Moritz,
Gérant de la Société typographique, à Porrentruy.